

## Marfendi Silaturahmi bersama Limbago Adaik Nagari Kurai V Jorong

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://BUKITTINGGI.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Sep 11, 2024 - 07:55



*Silaturahmi Marfendi bersama Parik Paga Nagari Kurai*

Bukittinggi- Marfendi Datuak Basa Balimo menyambangi posko Parik Paga Nagari Kurai (PPNK) untuk bersilaturahmi dan bincang bincang santai bersama anggota pada Selasa (10/09/2024)malam.

Tokoh adat Parik Paga Nyiak Datuak Nan Laweh menyampaikan selamat atas majunya Buya Marfendi Datuak Basa Balimo, walaupun terkesan mendadak,

Parik Paga tetap menghormati untuk menjadi calon Kepala Daerah.

"Parik Paga dan Limbago akan tegak lurus tidak boleh diseret kian kemari , karena ada 4 calon," ujarnya.

Menurutnya ini sudah menjadi tolak ukur, kita tidak dimana mana tapi tetap ada dimana-mana dan kita tetap menjaga netralitas untuk kepentingan Nagari.

"Mudah-mudahan bisa menentukan calon yang terbaik untuk menyelamatkan Nagari dan masyarakat kota Bukittinggi dan terima kasih telah datang ke posko Parik Paga," harap Nyiak Datuak Nan Laweh.

Dalam statementnya Buya Marfendi menyampaikan sebelum maju ke KPU Alhamdulillah seluruh masyarakat mengarahkan ke PPP dan Partai Ummat.

"Alhamdulillah ini kesempatan kemenakan batamu silaturahmi dengan mamaknya atau sebaliknya," ujar Buya Marfendi

Menurut Buya Marfendi ini kesempatan tanpa diundang, sekalian menjelaskan bahwasanya memang ia maju waktunya sangat singkat, dan mendadak, yang artinya belum ada kesempatan apa apa.

"Dan sekarang sekalian menjelaskan kepada Parik Paga bahwa persyaratan kita sudah lengkap baru saya yakin ingin bertemu dengan Ninik Mamak alim ulama Cadiak Pandai dan para Parik Paga," ucapnya.

Lanjut dikatakannya, dan sekalian kita juga menjelaskan kedepannya kita ingin apa apa yang kita inginkan untuk menjadi Kepala Daerah itu.

Marfendi menambahkan, semoga Parik Paga tetap solid tetap kuat jangan terpecah gara-gara politik, jangan sampai Parik Paga secara lembaga ditarik kian kemari

"Insya Allah dalam 2 hari ini akan menemui inyiak inyiak yang ada di kota Bukittinggi.untuk silaturahmi," pungkasnya.(\*\*).